
     
TERZA CIRCOSCRIZIONE 

ROIANO, GRETTA, BARCOLA, COLOGNA E SCORCOLA

                                                                         MOZIONE                   

OGGETTO:  Richiesta  di  autorizzazione per  immersioni  con autorespiratori  a Barcola  e migliorie  zona
Topolini.

PREMESSA

Nella  Consigliatura  precedente,  ci  si  era  già  occupati  di  un  progetto  per  l’apertura  delle  immersioni
subacquee nella zona dei Topolini.

Ci si era confrontati  con diverse realtà associative Subacquee ed Ambientali, che svolgono attività didattica
e  ricreativa  subacquea  nella  realtà  cittadina,  le  quali  condividono  il  progetto   e  la  necessità  sopra
evidenziata, tutto ciò per incrementare la scelta di punti di immersione.

In considerazione  della numerosa biodiversità presente sulla scogliera Barcolana, per quanto concerne il
punto di vista didattico, ambientale e ludico.

Svariate Associazioni Subacquee ed Ambientali avevano firmato e condiviso tale progetto.

RILEVATO

Che Trieste vanta una grande tradizione di attività e di sport sul mare, ma per la scelta dei siti e le strutture
preposte alle immersioni siamo poco attrezzati.

 Sul territorio di Trieste non esistono realtà Diving o scuole subacquee presenti sul mare.

RILEVATO

L’ordinanza  N°  37/2011  dell’Ufficio  Circondariale  Marittimo  di  Trieste  consente  le  immersioni  solo  in
determinate zone, avvero nella zona della spiaggetta di  Barcola e nella zona di  Grignano,  quest’ultima
diventata  inservibile  causa  l’assenza  di  un  punto  sicuro  di  accesso  al  mare  con  la  scaletta  preposta
purtroppo ad oggi e da diversi anni danneggiata.

L’articolo  5  della  ordinanza  N°  37/2011  vieta  le  immersioni  con  autorespiratore  durante  la  stagione
balneare, nelle zone e negli orari della balneazione, quando le spiagge sono in concessione o intensamente
frequentate da bagnanti.

L’articolo 6 della ordinanza N° 37/2011autorizza le immersioni subacquee negli spazi acquei antistanti le
strutture balneari in concessione, previo accordo con il concessionario/gestore.

CONSIDERATO

Che tale progetto era già stato preso in carico dall’Assessorato precedente ma causa Pandemia e nuova
Giunta Comunale non è stato possibile metterlo in atto.



APPURATO

Che la capitaneria di Porto si era espressa in via preliminare in maniera favorevole.

SI CHIEDE

Al  Comune  di  Trieste  in  qualità  di  concessionario/gestore  della  zona  balneare  di  Barcola  Topolini  di
estendere la possibilità di  effettuare immersioni  subacquee dalla zona (già concessa)della spiaggetta a
tutto lo spazio acqueo della scogliera presente fino all’ultimo Topolino (verso Miramare), con entrata o
uscita previste sempre dalla spiaggetta o dall’ultimo Topolino.

Di  richiedere  alla  Capitaneria  di  Porto  la  relativa  modifica  dell’ordinanza  mantenendo  ovviamente  le
prescrizioni e le direttive di sicurezza previste.

Si richiede inoltre la possibilità di uno spazio limitato per alcuni metri all’ultimo Topolino, da individuare
tramite  sopralluogo  con  i  Vostri  tecnici  ed  eventualmente  poi  contrassegnato  e  limitato  a  terra,  da
utilizzare per il  montaggio e smontaggio delle attrezzature, con percorso dedicato alla discesa a mare,
tramite scaletta in pietra esistente.

Tale zona riservata sarà libera al  pubblico in assenza di subacquei in attività,  con segnalazione tramite
apposita tabella da installare in posizione visibile.

Inoltre  si  richiede  di  poter  valutare  la  possibilità  di  assegnare  degli  spazi,  tipo  spogliatoi  già  presenti
all’ultimo  Topolino,  alle  Associazioni  mediante  turnazioni  o  condivisione  tramite  un  Regolamento  da
redigere per le attività sportive marine, al fine di migliorare le attività.

Si richiede la possibilità all’interno dello spogliatoio/magazzino eventualmente concesso, l’utilizzo di una
doccia, se calda meglio, un attacco manichetta per lavaggio attrezzature subacquee o similari.

Di  illuminare nelle ore notturne,  con appositi  lampioni le aree destinate allo svolgimento delle attività
sportive, con la possibilità di estenderla a tutta la zona dei Topolini.

 

              Il Presidente

Gianluca PARISI


